



# COLEGIO GRANEROS

Dec. Coop. 2242 30-11-1981 RBD 2218-7  
Santa Elena 176 - Fono 722471665  
Pag. Web: [fundacioncolegiogranelos.cl](http://fundacioncolegiogranelos.cl)  
**GRANEROS**



## INFORMATIVO N° 05

Estimados padres, apoderados y comunidad educativa, estamos al termino del primer semestre del 2024, donde se acercan las merecidas vacaciones donde tenemos el agrado de informales los siguiente:

### 1.- **SOBRE JORNADA DE EVALUACIÓN INSTITUCIONAL :**

De acuerdo a lo indicado en el Calendario Escolar año 2024, del Ministerio de Educación los días miércoles 19 y Viernes 21 de Junio, nuestro Colegio realizará su Jornada de Evaluación Institucional, espacio de reflexión pedagógica permite valorar el Primer Semestre de año, así como planificar la implementación del período lectivo siguiente. Por este motivo, ambos días los estudiantes no asisten a clases,

Los alumnos el día 18 de junio su salida del colegio será a las 13:00hrs y los cursos de jornada de tarde sin JEC a las 16:30 horas.

### 2.- **SOBRE VACACIONES DE INVIERNO :**

Las fechas dispuestas por el MINEDUC para las vacaciones de Invierno 2024, van desde el día Lunes 24 de Junio al viernes 05 de Julio, por lo cual el ingreso a clases es el día Lunes 08 de Julio.

### 3. **SOBRE CIERRE DE PRIMER SEMESTREY PROYECCIONESDE SEGUNDO SEMESTRE.**

Este primer semestre termina el 18 de junio, ustedes podrán ver el avance curricular de sus hijos en la app Kimche-Familia. Para quienes requieran el informe de notas lo puede solicitar a su PLOC.

Los Docentes durante el segundo semestre recibirán capacitación y acompañamiento en metodologías activas en el aula y en rol de profesor jefe – PLOC. Para responder de mejor manera a nuestras funciones y misión en la formación integral de nuestros estudiantes.

Sin embargo, queremos recordar que este camino educativo, la colaboración entre la escuela y el hogar es fundamental. Nuestro objetivo es potenciar el desarrollo integral de cada estudiante, y para lograrlo, necesitamos de su apoyo y participación.

Desde casa, ustedes pueden contribuir significativamente al desarrollo de habilidades y actitudes que fortalecerán el aprendizaje de sus hijos. Al brindarles un ambiente propicio para explorar, cuestionar y descubrir, están sembrando las semillas del conocimiento que germinarán en competencias sólidas.

Cada pequeña acción cuenta. Desde leer juntos antes de dormir hasta explorar nuevas actividades que despierten su curiosidad, están construyendo puentes hacia un aprendizaje significativo y duradero.

Recordemos que el proceso educativo es una aventura compartida, una alianza estratégica porque juntos podemos inspirar a nuestros niños a alcanzar su máximo potencial.

#### **4.- SOBRE RECONOCIMIENTOS DE NUESTROS ESTUDIANTES:**

Es importante siempre destacar el esfuerzo y perseverancia de nuestros alumnos tanto en lo académico como en lo actitudinal y valórico, es por ello que el día 18 de junio en la jornada de mañana se realizará un acto interno, sin apoderados ya que espero comprendan que no contamos con espacio suficiente para acompañarnos. Sin embargo, serán reconocidos frente a sus pares en rendimiento académico (se considerará asistencia y autonomía) también se reconocerá al alumno más responsable, al más empático, al más creativo y a aquel que trabaja colaborativamente. Enmarcados en las competencias para el siglo XXI de educación integral.

Atentamente,



**Unidad de Extensión y Comunicación**

Graneros, Junio 12 del 2024.